



PLAN DE PEMEX, SIGUEN LAS CRÍTICAS

Aunque el Plan de Negocios de Pemex ha sido criticado por analistas bursátiles, los mercados se mantienen estables porque ni Moody's ni Standard & Poor's han bajado hasta la calificación de Pemex. Moody's señaló en un análisis que el Plan es insuficiente para incrementar la inversión de capital de exploración y producción y —lo más preocupante— los vencimientos de deuda. Reitera que Pemex requiere de mayor apoyo del gobierno para poder incrementar sus niveles de reservas, pero mantiene la calificación de Pemex en Baa3 con perspectiva negativa.